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付 託 事 件 等 審 査 結 果 報 告 

 

 平成２４年 ６ 月２９日 

                   薩摩川内市議会総務文教委員会 

                   委員長  永 山 伸 一 

１ 委員会の開催日 

６月２１日 

２ 付託事件及び審査結果 

⑴ 議案第６４号 薩摩川内市税条例の一部を改正する条例の制定について 

本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。 

⑵ 議案第６６号 薩摩川内市立幼稚園条例の一部を改正する条例の制定につ

いて 

本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。 

⑶ 議案第７１号 平成２４年度薩摩川内市一般会計補正予算のうち本委員会

付託分 

本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。 

⑷ 議案第７４号 水引小学校屋内運動場新増改築（建築）工事請負契約の締

結について 

本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。 

⑸ 議案第７５号 財産の取得について 

本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。 

⑹ 請願第５号 少人数学級の推進など定数改善、義務教育費国庫負担制度２

分の１復元に係る意見書採択の要請についての請願書 

本請願は、紹介議員に請願の趣旨について説明を求め、慎重に審査を行っ

た結果、請願の趣旨を了とし、採択すべきものと決定した。 

⑺ 請願第６号 地方財政の充実・強化を求める意見書提出についての請願書 

本請願は、紹介議員に請願の趣旨について説明を求め、慎重に審査を行っ

た結果、請願の趣旨を了とし、採択すべきものと決定した。 

⑻ 陳情第７号 薩摩川内市入札制度に関する陳情書 

参考人として、陳情者である鹿児島県建設業協会川内支部支部長の廣瀬十

士氏、同協会甑島支部支部長の純浦勝志氏及び同協会入来・祁答院地区代表

の田島賢一氏並びに同協会川内支部理事の大迫博文氏に出席要請をし、陳情

趣旨について説明を求め、慎重に審査を行った。 

まず、参考人に対する質疑では、陳情の趣旨である入札参加のランク付や 

最低制限価格の見直しに関して具体的な内容を確認した。なお、本陳情は、 

この二つの事項について、しっかりとした検証を行い、改善を望むものであ

り、具体的に示されている数値については、配慮できる部分もあるとのこと

であった。 

また、当局に対する質疑においては、本市の入札制度の現状、最低制限価 
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格の算出における県との制度上の違い、建設業界の経営状況等を確認した。 

こうした質疑の後、採決を行い、陳情の趣旨を了とし、採択すべきものと

決定した。 

なお、審査の過程において述べられた意見・要望の概要は、次のとおりで

ある。 

  ア 法人の経営が成り立つような入札制度となるよう検討されたい。 

  イ 入札制度の見直しに当たっては、雇用形態への影響も視野に入れて検討

されたい。 

３ 所管事務の調査結果 

各課所の事務について所管事務調査を行い、調査の過程において述べられた

意見・要望の概要は、次のとおりである。 

⑴ 甑アイランドウォッチング事業は、児童においても一体感の醸成を図る非

常に良い事業であることから、更なる充実を検討されたい。 

⑵ 小・中学校におけるフッ化物洗口ついては、全国で様々な意見が出されて

いることも考慮し、十分検討の上、実施されたい。 

⑶ 転入教職員に本市の良いところを知ってもらうためにも、歴史・文化施設

の見学会等の実施を検討されたい。 

⑷ 市有財産の管理システムを庁内の全職員が共有し、活用していくような体

制づくりを検討されたい。 

 


